

3月1日(土)【ビーバー・カブ隊】ディキャンプ

毎年、上進前のこの時期にディキャンプを行っています。上進に伴い所属の隊が変わるので、学校でいうお別れ遠足のような感覚です。今年も久妙寺の芝生広場をお借りして野外調理をしました。参加者は原隊、指導者、保護者と体験者で総勢44名！！大所帯になりました。

ボーイ隊2名と指導者が团倉庫から機材を運び、カブ隊と保護者が買い出しをして久妙寺に集合しました。ビーバー隊、体験者は周辺の散策をします。カブ隊以上は設営、調理担当です。

みんなで協力してタープを立てた後は分かれて調理道具を準備し、火起こしをしました。ビーバー隊候補生(幼児さん)も玉ねぎや人参を切るお手伝いをし、お肉はカブ隊が切り、だるまストーブの火起こしはボーイ隊と指導者の指示のもとカブ隊も一緒にいました。大人数になったので、ガス台も準備し、大なべでの調理は保護者担当です。調理中手の空いている子は、隊長が持ってきた廃材を使って、たきぎ作りをしました。カブ隊の子も、ボーイ隊の子にノコギリやナタの使い方を教わりながらしました。

本日のメニューは子供たちからリクエストがあった『ラーメン』。アレルギーの関係でうどんも準備したいということで『カレーうどん』の2種類です。ほぼ出来上がった頃、周辺散策を行っていたビーバー隊、体験者も戻ってきました。散策で葉っぱやどんぐり、土筆も見つけられたようでした。日差しも暖かく、春を感じられたようでした。少し公園で遊んで、子供たちはお腹ペコペコ。出来上がったラーメンをたくさん食べて、次はカレーうどんをお代わりし、みんなでお腹いっぱい食べました。最後はみんなで片づけをして終了です。野外活動は準備・片づけが大変なこともありますが、子供たちの生き生きした表情を見られてとても楽しい1日になりました。



